



Jetzt bei flirt-fever eine neue Liebe finden

Viele Singles befürchten, dass sie keinen neuen Partner mehr finden. Mit einigen Tricks erhöhen sich jedoch die Chancen, dem Single-Dasein schnell ein Ende zu setzen

(Schönebeck) Draußen wird es kälter, es wird immer früher dunkel und viele Singles sehnen sich nach einem Partner. Doch die Herbstdepression lässt manche Singles antriebslos werden und in dem Glauben zurück, man finde nie wieder einen Partner. Bei Datingportalen wie flirt-fever können Singles ihrem Glück auf die Sprünge helfen. Es gilt lediglich, einige Tipps und Tricks zu beachten.

Es klingt wie Trial & Error, aber wer aktiv nach einem Partner sucht, der sollte auch den Kontakt zu vielen Singles suchen. Ob 10, 20 oder 50 Flirts spielt keine Rolle. Es geht vielmehr darum, sich richtig nach einem Partner umzusehen. flirt-fever-Mitglieder können bspw. zahlreiche Mitglieder kontaktieren. Dabei sollte man nicht immer die Liebe des Lebens erwarten, sondern es durchaus als ein Training betrachten für den Moment, wenn Mr. oder Mrs. Right gefunden wird. Studien zeigen, dass Liebe auf den ersten Blick ohnehin eine Seltenheit ist. Vielmehr sollten auch flirt-fever-Singles ihre Idealvorstellung eines Partners hinterfragen. Wer nur nach einem speziellen Typ sucht, hat weniger Chancen, sich auch zu verlieben. Um eine glückliche Beziehung führen zu können, sollten sich Singles klar sein, welche Ansprüche sie an eine Beziehung stellen. Erfüllt ein Partner drei wichtige Kriterien, könnte aus dem flirt-fever-Flirt schnell mehr werden. Ein sensibles Thema für Singles sind vergangene Beziehungen. Viele Singles beschäftigt eine Trennung mehrere Monate oder Jahre - daher gilt: nur ernsthaft flirten, wenn die vergangene Beziehung verarbeitet wurde! Dies spart eine Menge Schmerz bei sich selbst und dem Flirt-Partner. Hat man seinen idealen Partner bei flirt-fever gefunden, sollte man trotz laufender flirt-fever-Mitgliedschaft die Suche einstellen. Die Illusion, ein besserer Partner kommt noch, wird jede Beziehungsversuche im Keim ersticken.

flirt-fever zählt mit mehr als vier Millionen Mitgliedern zu den beliebtesten Singlebörsen in Deutschland. In der aktiven Community haben sich bereits zahlreiche Paare und Freundschaften gebildet. Regelmäßig berichten die ehemaligen flirt-fever-Mitglieder oder ihre Freunde in den flirt-fever Diaries darüber (<http://www.flirt-fever-diaries.de>). Die kostenlose und unverbindliche Registrierung inkl. kostenlosem Chat finden interessierte Singles unter <http://www.flirt-fever.de> .

Pressekontakt

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.
Friedrichstraße 55
39218 Schönebeck

flirt-fever.de
info@flirt-fever.de

Firmenkontakt

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.
Friedrichstraße 55
39218 Schönebeck

flirt-fever.de
info@flirt-fever.de

Die Prebyte Media GmbH betreibt mit flirt-fever eine der erfolgreichsten Singlebörsen Deutschlands. flirt-fever verzeichnet über 4 Millionen Nutzer, insbesondere in der Altersgruppe zwischen 20 und 30, und täglich rund 1.000 Neuanmeldungen. flirt-fever gibt es auch bei Twitter @flirtfever.

Anlage: Bild

